

UNLA

FERIA

La Universidad Nacional de Lanús inauguró aulas para mil estudiantes

Octavo encuentro regional

Se realiza nuevamente la feria de las oportunidades.

Con el objetivo de responder al creciente incremento de la matrícula de estudiantes la Universidad Nacional de Lanús (UNLa) inauguró un nuevo edificio

Son diez aulas con capacidad para 1.000 estudiantes, que se suman a las instalaciones de su campus académico, ubicado en 29 de Septiembre 3901, Remedios de Escalada.

Al igual que el resto de los edificios de la UNLa, el nuevo lleva el nombre de un pensador nacional.

En este caso se llama "Leopoldo Marechal". Y allí se cursarán materias de las distintas carreras de la universidad.

La construcción de sus 1.800 metros cuadrados demandó siete meses y un presupuesto de \$ 1.800.000.

El espacio, además, cuenta con una sala de profesores y otra para

personal de mantenimiento, baños con boxes para discapacitados, calefacción central, un sistema de iluminación de emergencia y vidrios de seguridad y tratamiento acústico.

En la ceremonia de inauguración, luego del corte de cinta, hubo una lectura de textos de Leopoldo Marechal a cargo del actor Rubén Stella; un breve interludio musical a cargo de alumnos de la Licenciatura en Música; entrega del Premio Puiggrós a Marisa Elizabeth Martínez, quien ganó el certamen con el ensayo "La república de Marechal".

Por último se inauguró la obra "La máquina del tiempo", del artista plástico Rubén Borré, Morales y Lasser, y que estuvo emplazada en el verano de 2004 en el centro Konex. **VN**

Buscan promocionar la mas variada oferta educativa y laboral que ayude al estudiante en la elección correcta de la carrera que le posibilitará en el futuro, una exitosa salida laboral.

Una muestra que posibilitará a sus visitantes, en especial quienes terminan la enseñanza media, buscar un gran menú de opciones se presentará entre el 29 de septiembre y el 1 octubre en los próximos días en la sede de la sede regional de la Universidad de Buenos Aires, ubicada en Güemes y Pintos, frente al municipio

La muestra consiste en un "trabajo en conjunto con la Universidad de Buenos Aires y a través de esta feria hemos logrado un compromiso con los ministerios a nivel nacional y provincial, que llevó a la UBA (Universidad de Buenos Aires) a exponer a través de sus facultades, las distintas posibilidades que ofrece, así también vamos a contar con la presencia de las facultades de Lomas de Zamora, Lanús, Quilmes, La Matanza y todas las que corresponden al 1º y 2º cordón del conurbano", sostuvo el presidente del Consejo Escolar de Avellaneda, Fabián Díaz.

También con la dirección general de escuelas se está trabajando en la participación de todos los institutos del nivel de formación técnica docente que van a tener sus stands para mostrar su oferta educativa.

«Este año, continúa Díaz, después de un paréntesis estamos preparando la 8ª Edición, «lo que nos habla de la voluntad de nues-

Capacitación, entre otras instituciones.

Según explicó Díaz, el objetivo es promocionar la mas variada



MEDIO AMBIENTE

Crean el laboratorio ambientalista latinoamericano

La necesidad de poner un límite a los grandes problemas ambientales, comunes a varios países latinoamericanos, llevó a que un grupo de Organizaciones No Gubernamentales (ONG) se pusiera a trabajar en la creación de un ente autónomo, que se ocupe de generar políticas orientadas a detectar y resolver los problemas ambientales.

Es así que un grupo de ONG's de siete países de América Latina decidió unirse para dar origen al Observatorio Ambientalista Latinoamericano (OAL), una organización que tiene como objetivo la protección de los recursos naturales de la región.

Este organismo quedó formalmente constituido en agosto último, con la premisa que "en América Latina no sólo se comparte un idioma y una cultura, también los problemas que afectan al medio ambiente", indicaron los organizadores, en un informe publicado por la Agencia Auno de la Universidad Nacional de Lomas de Zamora.

El origen

El proyecto del OAL empezó a formarse en Bios, una ONG de Mar del Plata, con 15 años de antigüedad.

La presidenta de la entidad, Silvana Buján, explicó que "la idea apareció al ver que los problemas son idénticos de uno y otro lado de las fronteras convencionales".

Después de revisar en Internet cuáles son las diferentes organizaciones ambientalistas de América Latina, sus ideas fundacionales, para detectar aquellas que están lejos de ser movimientos políticos partidarios, decidió contactarse con ellas para dar inicio al proyecto regional, recordó.

El OAL cuenta con la participación de la Liga de Defensa del Medio Ambiente, de Bolivia; la Red Nacional de Acción Ecológica, de Chile; la Corporación Aldea Global, de Colombia; el Círculo Ambiental, de Guatemala; el Comité Ambiental Juvenil, de Perú; el Instituto del Río Uruguay, de Uruguay, y la Asociación Bios, de Argentina.

Según sus organizadores, la meta del Observatorio es "promover la participación de la sociedad civil para prevenir y combatir los problemas generados por sectores de poder, nacionales o transnacionales, que afectan la calidad de vida de los pueblos y el uso sostenible de sus recursos".

Además, buscará "estructurar y consolidar un espacio de acción y desarrollo de políticas de sustentabilidad, con la participación de las organizaciones de la sociedad civil de América latina y el Caribe". **VN**

SERVICIOS PARA DISCAPACITADOS

Extienden certificados de discapacidad

La Dirección de Atención a la Discapacidad comunica a todos aquellos que tengan un familiar u algún conocido que padezca de algún tipo de discapacidad, que se están entregando certificados que permiten obtener los siguientes beneficios: en transportes ya sea en subte, tren y colectivos de la línea 1 al 99; trámites legales de inicio de pensión no contributiva;

exención de impuestos; cobertura para quienes tienen obra social de un cien por ciento, y en el ámbito legal habilita para asistencia en trámites de curatela y tutela.

Para la obtención de dicho certificado deberán solicitar un turno en la Secretaría de Salud, sita en el 1º piso de Pavón al 300, presentando un resumen de historia clínica original y fotocopia de DNI,

informó la oficina de prensa de Avellaneda.

En caso de no poder concurrir a la Secretaría de Salud deberán acercarse a la Unidad Sanitaria más cercana a su domicilio, realizando el pedido del certificado para que posteriormente la gente de Discapacidad se ocupe personalmente de dichos casos. **VN**

Panadería y Confitería

CONGRESO

Mercadería de Primera Calidad

Horno a Leña

Servicio de Lunch

Masas - Postres

Tortas

Magallanes 3678

Lanús Oeste

Producción 4276-0595/4228-9558

DIVERTITE * OPINA * DIVERTITE * OPINA * DIVERTITE ...

CANAL 8
TV Comunitaria

Sabados 24hs
Miercoles 15hs
Lunes 19hs

MADEO S.R.L.

Cerámicos Esmaltados
Pisos y Revestimientos
Pinturería-Sanitarios-Grifería

Materiales para la Construcción

Magallanes 3424 Lanús Oeste Tel: 4267-3000